

REUNIÓN EN LAS UNIDADES DE PREVENCIÓN Y REACCIÓN.

El jueves día 1 de diciembre, se celebró reunión entre los responsables de esta unidad y todas las organizaciones sindicales. **Desde el SUP hemos trasladado todas las quejas que nos habéis hecho llegar**, tratando, además, los temas que se detallan a continuación:

- Las felicitaciones públicas llevan años sin llegar y desde el SUP lo hemos elevado a la Reunión Trimestral Operativa de la Jefatura Superior de Madrid.
- Seguimos insistiendo para que se proponga para felicitación pública por la comisión a la Línea de la Concepción.
- Solicitamos una mayor planificación a la hora de preparar los desplazamientos cuando haya que prestar servicio en la Línea de la Concepción. Por parte de esta Jefatura, nos comunican que se avisará con 45 y 60 días de antelación, salvo cambios de última hora.
- Cuando haya cambios de última hora, se intentará comunicar con la mayor celeridad posible, aunque dejan constancia de la dificultad que supone este extremo, cuando requieren a la unidad, sobre todo para entradas y registros que se comunican con menos de 48 horas de antelación.
- Reiteramos la necesidad de sustituir los casi 20 cascos blancos, que se encuentran muy deteriorados y se siguen usando en la unidad.
- Hemos vuelto a proponer la instalación de una malla de ocultación alrededor del perímetro de la unidad y cámaras de vigilancia que garanticen la seguridad del complejo policial.
- Se han solicitado más furgonetas, trasladando que es necesario sustituir las 14 furgonetas deterioradas debido al uso y el paso del tiempo, y que todavía se utilizan en la actualidad (como ejemplo, el mismo día que se celebra la reunión se ha dado de baja una).





Contigo en primera línea

- Entre las furgoneta ya referidas, hay varias en las que se filtra el humo hacia el interior, instando para que se evite su uso en puntos fijos. Y hemos insistido en que hay que dejar constancia mediante minuta de su mal funcionamiento.
- Nos han comunicado mejoras formativas para el próximo 2023, con la finalidad de que todos los grupos tengan la misma formación y cuenten con fichas explicativas.
- Probablemente a principio de año llegarán nuevas armas largas y se formará adecuadamente a los policías que integran la plantilla.
- Se pretende mejorar el material usado para las intervenciones en inmuebles con bolsas de aperturas o hidráulicos si fuera el caso.
- Hemos tratado el material para poder trabajar con las motocicletas. Recientemente, la Jefatura de la Unidad ha realizado un informe de falta de material para la unidad. Aun así, desde el SUP seguimos elevando escritos para conseguir una uniformidad adecuada para las motos, así como cascos nuevos para las mismas.
- Se ha solicitado el incremento de mejores equipos antitrauma.
- Hemos expuesto el estado deficiente del suelo de los vestuarios con el fin de que lo tengan en cuenta para futuras reformas.
- Se ha reiterado que cuando un funcionario proceda al cambio de grupo dentro de la propia unidad, debe ser propuesto para la felicitación semestral que en muchas ocasiones no se hace motivado por el cambio.
- Se ha requerido que se realice un especial seguimiento para el cobro de las dietas, sobre todo durante el mes de diciembre ya que al proceder al cierre anual presupuestario, los Policías pierden siempre el adelanto correspondiente.
- Hemos planteado la necesidad de cambiar el Catálogo de Puestos de Trabajo a los Subinspectores.
- Seguimos insistiendo y lo seguiremos haciendo. **La UPR debería ser reconocida como una especialidad**